

Editor y Administrador:
LUIS CARTIN G.

Apartado de Correos: 111
Teléfono No. 3131

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana

OFICINA:

= Imprenta San José =
Calle 3a. Sur. No. 827
150 v. al S. del Colegio de Sritas.
Suscripción mensual: ₡ 2,00
Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 15 DE AGOSTO DE 1930

Número 3510

Abusos de la libertad de prensa

Con motivo de los excesos de lenguaje cometidos por algunos escritores en sus artículos de los últimos días, uno de nuestros abonados juzga pertinente la reproducción de los siguientes párrafos que él toma, no de un expositor católico que podría ser tachado de «ultramontano» sino de uno de nuestros más connotados liberales, el Lic. don Ricardo Jiménez:

Libertad de palabra y reunión d.)—Corolario de lo anterior es el indiscutible derecho que a todos nos asiste para comunicar nuestros pensamientos, de palabra o por escrito, en privado, en reuniones públicas o por otro medio de publicidad, y sea cual fuere el tema tratado. En asuntos políticos este derecho no es sólo una facultad sino una imperiosa necesidad. La cosa pública a todos concierne, los negocios deben dirigirse de acuerdo con la mayoría; nadie puede impedir el examinar la manera cómo los mandatarios del país cumplen su misión; y todo esto es sólo hacer mediante la *publicidad de la prensa y las reuniones* de ciudadanos, único modo de que la opinión se informe y tome cuerpo y poder. Es evidente que desde que, al usar de esta libertad de expresión y reunión, nos salimos de la esfera de nuestro derecho e invadimos el ajeno, insultando, calumniando e incitando a la comisión de un delito contra un particular o el Estado la *represión de los tribunales* debe salirnos al encuentro.

Como queda dicho, la libertad de la prensa es de suma importancia, y de ellas es imposible prescindir en una república. Pero así como son grandes los beneficios que esparce, son grandes también los males que puede ocasionar, cuando sirve de ins-

trumento a personas carentes de fondo moral, que con tal de vencer a un enemigo político, de saciar una venganza o de satisfacer otro innoble apetito, no vacilan en difamar o vilipendiar por la prensa, medio el más poderoso para difundir por todas partes la ofensa, y para multiplicar el daño consiguiente. La posibilidad de contestar el cargo, no es remedio completo, porque muchas veces no ve la respuesta quien leyó el ataque, y aún leyéndola, como no se tienen presentes a la manera del juez, las pruebas de una y otra parte, no es difícil que quede en el lector una impresión de duda, que basta a empañar la buena reputación del ofendido. Además, cuando alguien me roba un objeto, acudo a un tribunal y obtengo reparación entera. Cuando alguien me insulta por la prensa,—me roba mi reputación,—no me es dado ocurrir al mismo procedimiento. Las costumbres que tienen tanto poder sobre nosotros como las leyes, hacen que

sea mirado con menosprecio quien busca satisfacción de esta clase de ofensas por medio de los tribunales.—No queda entonces otro dilema que la impunidad del ofensor o el uso de procedimientos violentos, cuya ocurrencia es una desgracia social. Por otra parte, por regla general, todo ataque violento hecho por la prensa provoca una contestación semejante, y el espectáculo público, de tales luchas, que recuerdan el circo romano, en vez de desarrollar los sentimientos de simpatía entre los hombres, endurece los ánimos, fomenta el gusto por lo escandaloso y deprime, en fin, el nivel moral de un pueblo. En política la libertad de la prensa frecuentemente presenta otro escollo. Ciertas gentes practican el principio de que el hombre público no tiene derecho a lo que el más oscuro de los ciudadanos, a la inviolabilidad de su vida privada; y sin miramiento de ninguna especie penetran en ese rebinto, sin ventaja alguna para la cosa pública, y si muchas veces más bien en daño de ella, por el necesario prestigio de que se priva a las autoridades, cuando es un funcionario el agredido. El tono de la prensa depende en gran parte del sentimiento público: su complicidad alienta los excesos de aquélla, así como su severa reprobación, manifestada en la forma de desprecio por las hojas rabiosas, no puede menos de tender a hacer de ella lo que debe ser: un instrumento de gobierno y progreso. Todos en la esfera de nuestra actividad, estamos obligados moralmente a cooperar para que se realice tan benéfico resultado.

(Cartilla de Instrucción Cívica del Lic. don Ricardo Jiménez, artículo titulado Libertad de Palabra y Reunión)

Programa

de la retreta que dará la Banda Militar hoy viernes 15 de agosto, a las 20 horas, en el Parque Morazán.

- 1.—«New York Hippodrome», March, J. P. Sousa.
- 2.—«Hungarian Comedy», Overture, Keler Béla.
- 3.—«Underneath The Russian Moon», Waltz, M. Gusman.
- 4.—«Fantasía Napolitana», E. Boccalari.
- 5.—«Sweetheart Of All My Dreams», Fox Trot, B. Lowe.

E Director,

Roberto Cantillano

LA RISA

El que se ríe de todo demuestra que es un simple o un ignorante.

El que de nada se ríe, denota humor sombrío, melancólico y misántropo.

El que se ríe de pocas cosas, revela gravedad de carácter y hábito de meditar sobre cosas serias.

El que se ríe a carcajada tendida, muestra que es franco, alegre, amigo de esparcimiento y poco sumiso a las reglas de sociedad.

La risa comedida demuestra persona acostumbrada a dominar sus instintos y pasiones.

El que ríe sólo de un lado enseñando la mitad de los dientes indica que es burlón, cáustico, murmurador, incrédulo y malicioso.

Récobra la vista después de treinta años

Nueva York.—En el verano de 1809 el señor J. F. Fish, que estaba pasando su luna de miel, recibió un golpe en la vista con la rama de árbol, paralizándole el nervio óptico y dejándole ciego. Costó más de 50.000 dólares para recuperar la vista por medio de tratamientos quirúrgicos y, finalmente, se resignó a la ceguera. Creó una escuela de negocios, que tuvo un gran éxito, continuando alegre a pesar de su desgracia.

Noches pasadas la señora Fish estaba leyendo un periódico, cuando su esposo, repentinamente, comenzó a ver lo que le rodeaba. «Algo ha ocurrido—dijo el señor Fish—pues puedo ver.» Efectivamente, el señor Fish había recuperado la vista. Desde entonces su vida está llena de aventuras.

«Cuando he salido a la calle—ha dicho—y vi los automóviles precipitarse sobre mí, quedé aterrorizado. Además, yo me

Victimas de un tifón

Tokio.—Un tifón azotó la isla de Kiushiu, causando grandes daños en sus minas de carbón. Hubo veinte víctimas.

El campanero

Es el campanero de un hermosa pájaro blanco del tamaño de la paloma que vive en la América del Sur, y debe su nombre a su voz, que parece el son lento y vibrante de la campana.

Los viajeros que recorren las florestas vírgenes del Brasil o Chile, quedando átonos al oírlo. Suele cantar el alba y al ponerse el sol; pero también a veces deja escuchar su canto durante el día; y desde la cima de los árboles gigantes, comienza su concierto al que hacen eco las otras aves que en el bosque habitan, semeando un verdadero concierto.

imaginaba que las mujeres llevaban aún faldas largas y que los tranvías eran coches pequeños parecidos a los de antaño, arrastrados por caballos. He reconocido a mi mujer, pero ya no es la joven cuya imagen he tenido durante treinta años en mi espíritu. Mis socios, a los que sólo había oído sin verlos, me parecían seres diferentes y tenía que cerrar los ojos para saber con quién estaba hablando. Ahora de todas las cosas del mundo únicamente las flores y los árboles son iguales a los que yo recuerdo.

Para salas

Buenas y bonitas alfombras de linoleum distintos tamaños; cortinas varias clases, persianas, visillos y gran surtido de preciosos adornos.

Heredia. Tienda Benavides

Dos Religiosas y dos enfermeras dan su sangre para transfusiones

Santander.—En la reunión celebrada por la Comisión provincial de la Diputación, se ha dado cuenta de una comunicación del médico jefe de la casa provincial de Maternidad, en la que participa varios actos humanitarios que realizaron dos monjas y otras dos empleadas de aquel establecimiento, las cuales ofrecieron su sangre a varias enfermas. Se trata de la Superiora, Sor Felisa Ancín y Sor Justa González, y las empleadas son Felisa Cabeza y Dolores Mora.

Agradecimiento

Las Hijas de María Auxiliadora residentes en esta ciudad expresan por este medio su agradecimiento a la culta sociedad herediaña, que tan espontáneamente contribuyó al buen éxito del turno que se verificó el 10 de los corrientes a beneficio de la obra que para la juventud pobre fundarán Dios mediante, muy en breve.

Heredia, agosto de 1930.

Al hacer el pago de sus cuentas por servicios eléctricos en los primeros días del mes,

The Costa Rica Electric Light & Traction Co., Ld.

le ruega se sirva presentar el recibo del mes anterior, para que sirva de referencia y puedan los empleados de la Compañía atender a Ud. con la mayor rapidez posible.

Del Exterior

La esposa de un pastor carbonizada

Victoria.—Comunican del pueblo de Arbulo que varios pastores fueron sorprendidos por una horrible tormenta cuando se hallaban internados en el monte de apacentando el ganado:

El pastor Adrián Sáenz se apresuró a retirar las reses que estaban a su cuidado, mientras su esposa Regina Muro, esperaba bajo un árbol.

Una chispa cayó sobre ella, dejándola muerta horriblemente carbonizada.

Un discurso del Embajador Téllez

(Por J. Al Reyes)

El Embajador de México en los Estados Unidos, Sr. Manuel C. Téllez pronunció el domingo 20 del pasado un discurso, que fue transmitido por radio a todas las principales poblaciones americanas, el cual tuvo por objeto dar a conocer a México en este país.

Ese discurso es repetición de otros que ha pronunciado el señor Téllez, movido por el deseo, en él muy natural de justificar la revolución mexicana, aunque para ello se atropelle a la verdad histórica.

El México que describe el señor Téllez es conocido en los Estados Unidos desde hace más de cien años. Son muchos los libros, folletos y discursos que se han publicado en los Estados Unidos, desde a raíz de la independencia en que se pinta la maravillosa civilización precorte-

Especial para «Correo Nacional»

siana, la cual se dice que fue destruida por la conquista española, que sumió a toda la América española en «un estado de miseria moral y material, de vergüenza y de esclavitud, que se prolongó cuatro siglos.» Así lo dice el señor Téllez, haciéndose eco de las falsedades que se han propalado en los Estados Unidos contra los países hispanoamericanos y especialmente contra México.

Pues bien, lo contrario es lo cierto. Hace poco el Presidente Colidge dijo en un discurso que aún no se fundaba la afamada Universidad norteamericana de Hāward cuando ya hacía un siglo que existían las Universidades de México, la de Argentina y la

del Perú y otras cinco en Hispanoamérica.

Apenas conquistado el imperio azteca se fundó en la ciudad de México, en 1524, el Colegio de San Juan de Letrán, para educación de los indios, en el que se les enseñaban toda clase de artes, música, pintura. En 1585 se fundó el Colegio de Santiago Tlateloico para indios nobles, eminentes como Valeriano, los historiadores Tezozomoc, Ixtlixochi y otros varios.

En el mismo siglo XVI se estableció la imprenta en México y se imprimieron muchas obras de autores mexicanos y de indios.

Además, los misioneros al levantar un templo construían al mismo tiempo una escuela para los naturales. Las Leyes de Indias, que cita someramente el señor Téllez no fueron letra muerta, como él asegura, sino que prohibieron la esclavitud de los indios y siempre se citará con admiración el hecho de que el segundo virrey de México, don Luis de Velasco, al tomar posesión de su cargo, mandó poner en libertad a más de 150.000 indios que trabajaban en las minas, contra la oposición de los españoles, diciendo que «la libertad de los indios valía más que todas las minas del mundo.»

Los abusos que se cometieron entonces, que son semejantes a los que se cometen ahora en México, fueron siempre condenados por los reyes de España, lo que no sucede ahora, en que las autoridades dejan casi siempre impunes dichos atentados.

Naturalmente, el discurso es una tirada lírica para justificar la revolución, que dice el señor Téllez que quitó de una minoría el control del gobierno para devol-

PIANOS

de calidad superior

Los mejores que llegaron al país

Construcción tropical

En condiciones favorables de pago

Librería Lehmann (Sauter y Co.)

SAN JOSE C. R.

verlo al pueblo, lo cual es enteramente falso, porque pasó a manos de otra minoría. Las últimas elecciones presidenciales son prueba elocuente de nuestro aserto y los antirreeleccionistas ahorcados en Topilejo, cuyos asesinatos han quedado impunes, demuestran al mundo entero la clase de libertades de que goza el pueblo mexicano. Añádase a esto las miles de víctimas de la persecución religiosa.

Según el señor Téllez, México es ahora una Jauja. Los salarios de los campesinos se han triplicado pero hay datos estadísticos oficiales que dicen que han disminuido notablemente cuando el precio de la vida ha encarecido grandemente. Sobre todo más de un millón de trabajadores han venido a los Estados Unidos huyendo de la felicidad de que disfrutan en México.

Habla el señor Téllez de las presas que se han construido, pero se le olvidó decir que una de ellas, la del Mante, va a servir para regar terrenos de una compañía de que son directores Calles, Portes Gil, Aarón Sáenz y socios y que las otras se hallan en igualdad de condiciones.

Se han aumentado las escuelas dice el embajador, pero el señor Lic. Rabasa ha demostrado con números que había más escuelas en tiempo de la dicta-

dura del general Díaz. Sobre todo, entonces se pagaba a los maestros, lo cual no sucede ahora en muchas partes.

En resumen, el discurso del señor Téllez tuvo por objeto, no dar a conocer a México, como se propuso, sino repetir las falsedades que se han venido propalando en los Estados Unidos desde hace más de un siglo y si lo permitiese la extensión que debe darse a un artículo de periódico, le citaríamos centenares de libros americanos en que se asientan los mismos errores, con el objeto de que se crea que México fué un país salvaje durante la dominación española, cuando la cultura científica de nuestra patria, como la de toda la América española, será siempre el mayor timbre de gloria para nuestros países y para España.

Es decir, que el señor Téllez no dió a conocer a México, sino que desfiguró a nuestra patria llevando de su sectarismo.

La revolución es la que ha sumido a México en un estado de miseria moral y material, de vergüenza y esclavitud, que sólo Dios sabe cuanto tiempo se prolongará.

(San Antonio de Texas)

Para Funerarias:

Acaban de llegar géneros para forrar cajas, bonitos y baratos.

Heredia. Tienda Benavides

Si piensa comprar máquina de coser y bordar, decídase por la

“VESTA”

Máquina alemana de superior calidad
Precio bajo --- Siempre tenemos repuestos. Ventas al contado y a plazos

“Cielo Club”

50 varas oeste “El Cometa”
San José

Teléfono 2888 --- Apto. 323

LA PROVEEDORA

Surtido completo. Precios bajos en loza, cristalería, castores, mercería, abarrotos, licores y demás artículos de almacén en general. Aquí se vende el famoso

“FUMO”

En Costa Rica ha dado resultados inigualados por lo magnífico. Mata instantáneamente cucarachas, pulgas, zancudos, moscas, alepates, hormigas y demás insectos, limpiando las casas de todos esos bichos enseguida que se usa. ¡Pruébelo, es barato y eficaz.

COLERA Y MOLINA

Suela! Suela!

Siempre muy BUENA CLASE

Aplanchada en máquina

Precios especiales

en cantidades grandes.

José J. Benavides

Heredia — Apartado 20

Nuestro lema: SERVICIO

Cocinas «PRIMUS» muy económicas. No producen humo ni mal olor. Uselas y se convencerá.
Médicos - Hospitales - Clínicas

Tenemos un gran surtido de instrumentos, Suturas, Jeringas y Agujas, Diatermia Rayos X, Ultra Violeta.

Señores Homeópatas: Recibí un gran surtido de Botiquines, Específicos, Medicinas y libros en español.

A la Profesión Dental: Materiales, Instrumentos y equipos para Dentistas y Médicos.

Hónrenos con su visita y quedará complacido
COSTA RICA DENTAL & MEDICAL SUPPLY CO.

DR. M. FISCHER

Frente a la plaza del Correo) San Jose C. Rica



LA CRISIS?

Puede ser un pretexto para que Ud. vista pulcramente, si aprovecha la gran reducción de precios que en atención a ella, ha hecho la sastrería de

J. A. BELGRAVE

Los últimos estilos, las mejores telas y el más elegante corte.

Todo a precios de verdadera crisis

CUALIDADES Y DESVENTAJAS Que proporciona el sombrero de paja

En primer lugar, agradable por su frescura.

2º. El ser sumamente liviano.

3º. Evita la calvicie, mal estar o dolor de cabeza

4º. Preferido en el mundo entero por lo higiénico y principalmente en los trópicos.

5º. Su bajo precio permite estar al alcance de quien lo desea, resultando caro por su poca duración, pero a Dios gracias

Hoy día todo está resuelto con la famosa PAJINA admirable restaurador de sombreros

La Fotografía Gómez Miralles recibe sombreros de paja y se hace cargo de restaurarlos por la módica suma de ₡ 3.00 quedando completamente como nuevos.

OBSERVACIONES — No se reciben sombreros con la paja rota ni manchados de grasa o tinta. La famosa PAJINA es una preparación completamente nueva: tiene la cualidad de destruir la quemadura de la luz del sol sin que la paja pierda su brillo natural.

Teléfono de la Fotografía 2490. — Teléfono de la casa de h. 2277

ARTICULOS FOTOGRAFICOS

Gran variedad de CAMARAS FOTOGRAFICAS de las mejores marcas KODAK, ZEISS IKON y VOIGTLANDER. Constante y extenso surtido de películas, placas y demás accesorios de las casas Kodak, Zeiss, Ikon y Agfa.

Todas las películas compradas en esta casa se desarrollan GRATIS en nuestros propios talleres fotográficos.

LIBRERIA ALSINA

Apartado 249 Sauter, Arias & Co. Teléfono 2036

¿Desea muebles braatos?

Diríjase al Taller de
PICADO Y AGUILERA

25 varas al Norte de la Imprenta Alsina

SERA BIEN ATENDIDO

El Papa y la Masonería

Cuando hace cincuenta y nueve años fue abierta la brecha de la Puerta Pía y encarcelado el Papa, la Masonería celebró grandes fiestas...

En un plebiscito famoso celebrado oficialmente en Roma no quedaron, según los Masones, más que cuarenta y ocho votos al Papa.

A voto por año no quedaban al Papa más que cuarenta y ocho años...

Y en efecto: a los sesenta años mal contados hay cerca del Vaticano casi una Embajada por cada uno de aquellos votos... se ha restablecido el poder temporal de los Papas; ha doblado su rodilla el Rey de Italia ante el Santo Padre, y... la Masonería ha sido proscrita por Mussolini, que la ha declarado enemiga del Estado y sociedad vitanda.

Próxima boda

Hemos recibido la esquila que dice:

«Marta v. de Martínez se complace en participar a Ud. el próximo matrimonio de su hija Margarita con el señor don Perry Girton.

San José, C.R., agosto de 1930.

Ellis B Girton y Señora se complacen en participar a Ud. el próximo matrimonio de su hijo Perry con la señorita Margarita Martínez N.

Wayne—Nebraska, E E. U U., agosto de 1930.»

Mucho agradecemos la fina atención de los participantes y auguramos la mayor dicha al hogar que constituirán el activo empresario señor Girton y la virtuosa e inteligente señorita Martínez.

Sombreros de fieltro, de pita, de lona. Sombreros para niños; muchos estilos y diversas clases.

Heredia Tienda Benavides

Santoral

Viernes 15 = «La Asunción de Nuestra Señora», Patrona titular de San Antonio y Villa Colón. Stos. Napoleón, Arnulfo y Santa Valeria. Feriado.

LA ASUNCION

DE NUESTRA SEÑORA

La gloria que goza en el Cielo la Reina de los Angeles, celebra hoy la Santa Madre Iglesia, bajo el título de la Asunción, que sucedió al tercero día de su tránsito, al que asistieron los apóstoles y discípulos de Cristo, Señor Nuestro. Llegó después el apóstol Santo Tomás, y sintiendo en extremo no haberse hallado en la muerte de su querida Señora y Maestra, deshaciéndose en lágrimas, pidió para su consuelo le dejasen ver y venerar al preciosísimo cuerpo. Condescendiendo los demás apóstoles con su devota petición, abrieron el sepulcro, del cual salió un olor celestial, y no hallaron sino las sábanas y lienzos en que había sido envuelto. La Virgen había resucitado, siendo llevada al Cielo en cuerpo y alma. Su triunfo fué el más festivo que miraron los cielos, pues al de Jesucristo asistieron los ángeles, y al de María asistió el mismo Cristo y los ángeles todos, asombrados de ver la majestad y grandeza de la Virgen Madre, y Cristo la entró en su celestial reino, y la presentó a su Eterno Padre. Fué el tránsito de la Virgen siendo de edad de sesenta y dos años.

LAS CRIATURAS

deberían estar medianamente gordas y criar grasa a medida que la consumen. Las criaturas delgadas, aun cuando lleguen a la edad de 18 o 20 años, corren peligro de contraer la tuberculosis u otra enfermedad agotante. Es una cosa espantosa cuando reflexionamos sobre el número de criaturas de ambos sexos que mueren por mala asimilación de sus alimentos. El alimento, aunque se tome en abundancia, no los nutre, no cría grasa ni imparte fuerzas. Para evitar este mal, para salvar las criaturas que las madres acarician, y los simpáticos muchachos y muchachas que principian a mirar al mundo con ojos llenos de esperanzas y ambición, debe siempre emplearse la PREPARACION de WAMPOLE. Su éxito es cosa decidida y resuelta. Miles de personas le deben su vida y salud. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. Para la reposición de niños pálidos, raquíticos y demacrados, especialmente los que sufren de Anemia, Escrófula, Raquitismo y Enfermedades de los Huesos y la Sangre, nada hay tan bueno como nuestra preparación. El Dr. Eulogio J. Zagal, Especialista en Enfermedades del Pulmón, de Lima, Perú, dice: «La Preparación de Wampole no deja nada que desear en las Tuberculosis pulmonares, sobre todo en su primer y segundo período.» Eficaz desde la primera dosis y basta una botella para convencerse. La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cía., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquiera otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En todas las Boticas.

La Pequeña Nápoles

— DE CATALDO SIMEONI —

Nueva Tienda de novedades

Artículos para señoras, caballeros, y niños
Importación directa de artículos de lujo y fantasía
Frente al Teatro América, swicht del tranvía

Primeras Comuniones, Iglesias

En el Studio a domicilio, retrata L. G. Arias (Foto Sotillo).

Optica especial para niños. Fotógrafo técnico de New York.

Visítenos hoy ---Tel. 2437.

El Dr. Acosta Guzmán

Despacha en el local que ocupó la Clínica del Dr. Hernández, detrás del Teatro Nacional.

Teléf. Habitación: 3585 — Oficina: 3160

El remordimiento

¡Remordimiento! Tú, que ciñes de la cabeza de una corona de espinas y el corazón de un cilicio: tú, que tan ligero haces el sueño y tan pesada la vigilia; tú, que te interpones entre la clara mirada que viene del alma y de los ojos para empañarla, y entre la sonrisa pura que viene del corazón y los labios para amargarla; tú, que callas cuando aparece la culpa seductora de frente, y que tan alta y espantosamente lanzas tus saetas cuando, pasada ya, no se puede retroceder; ¡cruel e inexorable remordimiento! ¿quién te envía? ¿Es el espíritu del mal, para gozarse en su obra y desesperar al hombre, o es Dios, para avisarle, a fin de que espie sus faltas?

FERNÁN CABALLERO

Morir

Cuando pasó el otoño, y es fría la brisa de la tarde, el insecto se envuelve como para morir sobre la hoja, juguete del viento; pero cuando el aura regalada de la primavera viene a mecerle amorosamente, toma brillantes alas y se vuela. En el sepulcro dejó el hombre su cuerpo miserable; lo que piensa, lo que cree, lo que ama en él, el noble huésped que anima aquel barro, no entró en el sepulcro, volóse al cielo.

Morir, para quien muere en Jesucristo, es saltar en el bajel que aporta a las playas eternas; es dormirse entre los hombres y despertar entre los ángeles.

APARISI GUIJARRO

Anunciar es vender

E. Calzada B.

Médico y Cirujano

CONSULTAS: De 10 a 12 m. y de 3 a 5 p. m.

Frente al Costado Sur de la Ferretería Rodríguez

TELEFONOS: Habitación: 3488—::— Oficina: 4016

Nicolás Meza

— DENTISTA —

Especialidad en dentaduras económicas elegantes y fuertes

EXTRACCIONES SIN DOLOR

Rafael Meza - Cirujano Dentista

Oficina en la Calle de La Sabana, 250 varas al Oeste (para abajo) del Mercado, por la línea del Tranvía, frente al switch de la antigua Cárcel, hoy Hospital.

— TELEFONO 4215 —

POR UN COLON SEIS nítidos y artísticos retratos

Galería abierta día y noche ☞ Solamente el mes de julio

☞ Arte y economía: el summum del ideal femenino ☞

☞ Visítenos y quedará realmente complacida ☞

●●●●● FOTO ELECTRA ●●●●●

☞ Frente a Ambos Mundos e Imprenta Alsina ☞

EN LA

Jardinería Central

hay constantemente trabajos listos, de todos los precios, especialmente coronas.—LLAME AL TELEFONO 2233—OCTAVIO LOAIZA

Anunciar es vender

CEMENTO

La Christiania Portland Cementfabrik S. A.

Tiene el gusto de anunciar al público que ha nombrado distribuidores generales en Costa Rica a **ADELA V. DE JIMENEZ** y para atender las primeras demandas de cemento ha embarcado y llegarán al país a mediados de abril 10 000 barriles de 180 kg. y - 10.000 sacos de 42,5 kg. **Adela v. de Jiménez e hijos** Se complace en avisar al público que después de ensayar y en vista de los magníficos atestados de calidad del cemento PORTLAND LION fabricado por la CRISTIANIA PORTLAND CEMENTFABRIK S. A. ha aceptado su distribución en Costa Rica, y que tendrá a disposición del público a mediados de Abril, a precios sin competencia y nunca vistos. Con este cemento se construyó el edificio para la LEGACION DE MEJICO y muchas de uestras obras.

POMADA AUXOLIN

Y

JABON ONIX

DE LA CASA WOLFF & SOHN

Poderosos preparados contra la CASPA

ACABA de RECIBIR LA BOTICA VARGAS.—Tél. 2812

La Sociedad Bancaria e Industrial de Cooperación Femenina

Ha establecido sus oficinas provisional al costado de la Biblioteca Nacional

“El Buen Feligrés”

Devocionario moderno completo, arreglado según la piedad y devociones del pueblo costarricense por el Presbítero Víctor Manuel Arrieta Q.—De venta en librería Lehmann (Sauter Co.)

Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano dentista

Incorporado por examen en la Facultad de la República Oficina en HEREDIA 50 varas al Este del Mercado frente a la Botica del Dr. Badilla.—Teléfono N°. 34.

Cuenta con todos los adelantos modernos:

Equipo eléctrico, aire caliente y frío, fulguraciones eléctricas, galvano cauterios, rayos X etc. etc. Escrupulosa asepsia.

También tiene, desde hace mucho tiempo, una oficina en PALMARES donde despacha un día a la semana, en la casa de Dn Ra. fael Hernández, varas al Oeste del Parque.



Lo mejor para las lombrices: **“Parasitoides Zúñiga”**
Depósito: «Botica Tropical»
— Teléfono 2057 —
y en todas la farmacias

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dosexposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 3084 • APARTADO 927

DUELO

Después de larga enfermedad falleció en esta capital el Sr. don Alfredo Valladares A. Sus funerales se verificaron ayer en el templo del Carmen.

Enviamos nuestro pésame a sus padres don Francisco Valladares y doña Matilde A. de Valladares; sus hermanos don José Antonio, don Juan José y Juanita, y Marta Valladares; doña María de Hernández e hijos; don Antonio Montealegre y Sra. y demás familia.

Del Exterior

El R-100 en vuelo

Nueva York.—El dirigible R-100, que salió anoche del aeropuerto canadiense de St. Hubert, sigue en vuelo sin novedad, tratando de seguir una ruta más directa que la seguida en su anterior brinco desde Este a Oeste. Un despacho de a bordo del dirigible recibido en Montreal dice que las máquinas funcionan perfectamente bien y que esperan llegar a Cardington en la madrugada del sábado.

Tremenda inundación en China

Peiping = 23 poblaciones de la región Shanhaikwan se encuentran inundadas. Se calcula que hay más de 3 000 víctimas. Los trabajos de socorro se hacen muy difíciles, por encontrarse la línea férrea también inundada en una extensión de 12 millas.

Exquisito pan

elaborado con las mejores harinas y más exigente aseo, encuentra en la panadería San Cayetano, contigua a la Botica La Victoria, calle 12 Sur y en su sucursal entre la Iglesia de La Dolorosa y La Noche Buena.

ANTONIO ARCE

Para regalos

Buenas colchas algodón y seda, tapetes solos y en juego; muchos objetos plata y cristal; paraguas bastón, etc.

Gran surtido de anteojos con y sin estuche.

Heredia. Tienda Benavides.

QUESO PATAGRAS CAMEMBERT GRUYERE

BRIE CHATEAU

Ha recibido **EL AGUILA DE ORO PUJOL HNOS.**

TELEFONO 3933

Víctimas de un ciclón en Italia

Nápoles, 14.—A consecuencia de un ciclón, en esta ciudad perecieron tres personas, tres resultaron heridas de gravedad y 70 con lesiones leves.

Choque de trenes

Bucarest, 14.—Debido al choque de trenes que ocurrió en la línea entre Bucarest y Constantza perdieron la vida diez personas y 38 quedaron heridas.

Le compramos, le vendemos o le cambiamos sellos usados de correos. Ofertas a G. V. C., apartado 1087 en San José.

Dr. Herdocia

Enfermedades de los OJOS, OIDOS, NARIZ y GARGANTA

Horas de oficina:

10 a 12 de la mañana y de 2 a 5 de la tarde.

Contiguo al T. Variedades

El alcohol brasileño sustituirá a la gasolina en España

Río de Janeiro.—El «Jornal de Brasil» se congratula de las noticias recibidas de España, según las cuales el Gobierno piensa reemplazar la gasolina en los motores por alcohol. Añade que el Brasil, en donde esta industria ha alcanzado gran preponderancia, se halla en condiciones de atender todas las necesidades de alcohol para motor en España.

Vidal y José J. Quirós

Abogacía - Notariado

— Arcadas. — Pasaje Dent —

Maestras costura

Malla, crinol, crochét todo número, hilos D.M.C. en colores, agujas para tejer, de metal y de hueso, lanas en ovillo y madejas, dedales etc.

Anunciar es vender

- Colorantes SUNSET -

20 colores distintos



TIÑEN TODA CLASE DE TELAS SIN DAÑARLAS

Instrucciones en cada paquete

Lo mejor para teñir en la casa

Rápidos y económicos

Se pueden obtener toda clase de combinaciones de colores de moda.

— De venta en todas partes —

MAGNESURICO

Cura eficazmente la dispepsia

LO VENDEN TODAS LAS BOTICAS

Unicos distribuidores

BOTICA VARGAS

APARTADO 716

TELEFONO 2812

Jardinería “La Florida”

Frente al cruce del tranvía a San Pedro y línea F. C. al Pacífico.

TRABAJOS ARTISTICOS = TEL. 2604

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA